

Ismael Borrero remporte le combat face au Covid-19



La Havane, 11 avril, (RHC)-. Le gladiateur cubain, Ismael Borrero, champion olympique de lutte gréco-romaine dans la division de moins de 59 kilos, a remporté son combat face au Covid-19.

Luis de la Portilla, commissaire national de la discipline, vient d'annoncer sur les réseaux sociaux qu'Ismael Borrero est complètement guéri après plusieurs jours d'hospitalisation à cause du nouveau coronavirus.

«Une journée super-spéciale pour tous les sympathisants de la lutte cubaine dans tous les coins du monde. Ismael Borrero a quitté l'hôpital ce jeudi.» signalait Luis de la Portilla.

Le gladiateur cubain a été testé positif au Covid-19 le 31 mars, deux semaines après avoir participé au tournoi pré-olympique d'Ottawa, au Canada.

Le commissaire national des luttas a exprimé ses remerciements pour tous les soignants cubains, notamment pour le personnel de l'Institut de Médecine Tropical, Pedro Kouri.



Radio Habana Cuba